

Die Kundschafter-Geschichte (Numeri 13)

Das Volk Israel lagerte in der Wüste.

Gott sagte zu Moses:

„Du sollst ein paar Leute losschicken,
damit sie das Land Kanaans genau anschauen und kennenlernen.
Dieses Land will ich dem Volk Israel geben.
Du sollst aus jedem Stamm einen Menschen losschicken!“

Moses suchte die Leute aus. Das waren die Kundschafter.

Er sagte: „Schaut genau, wie das Land aussieht.

Seht, wie die Leute dort leben. Sind sie stark oder schwach?

Wie sind ihre Städte?

Ist das Land so, dass gute Früchte dort wachsen können?

Gibt es dort Bäume? Bringt ein paar Früchte mit!“

Die Kundschafter zogen los.

Sie schauten sich das Land an - 40 Tage lang.

Dann kamen sie zurück zum Lager in der Wüste.

Sie erzählten alles, was sie gesehen hatten.

Sie zeigten eine Weintraube -

die war so groß, dass 2 Männer sie tragen mussten.

Die Kundschafter sagten:

„Wir waren in diesem Land,
dort gibt es viele guten Sachen,
dort fließen Milch und Honig!“